

Modellfluggruppe Wieslet e.V.



Protokollbericht

Arbeitseinsatz am 08.04.2006

Anwesende:

Friedhelm Schultheiss Bernd Metzger
Jörg Metzger mit Sohn Markus Geiser
Daniel Fricker Horst Seger
Ralf Straub

Start um : 14:00 Uhr

Ende um : 16:30 Uhr

Durchgeführte Tätigkeiten:

- Platz wurde von Maulwurfshügeln (erstaunlich wenige !) befreit
- Platz wurde gesandet
- Platz wurde gewalzt
- Die beiden Besucherbänke wurden mit neuen Sitzflächen versehen
- Am Sicherheitsfangnetz wurden fehlende / gerissene Kabelbinder ersetzt
- Der Erdkühlschrank wurde gereinigt

Besonderheiten:

Bei wunderschönem, nicht zu warmem Wetter wurde der Arbeitseinsatz durchgeführt. Horst zeigte besonderes Engagement und war (da er früher weg musste) auch schon früher da und hat schon mal mit den Tätigkeiten begonnen.

Nach Entfernen der Maulwurfshügel (für unsere Verhältnisse erstaunlich wenige, es werden doch nicht ein paar Maulwürfe umgezogen sein ??) wurde der Platz gesandet und dann gewalzt bis der Arzt kommt..... Leider musste der Arzt wirklich kommen, wenn auch nicht für Mitglieder des Vereines sondern für unseren Rasentraktor der mit einem Keilriemenschaden liegen blieb. Dies wird unsere technisch versierten Kollegen noch vor einige Herausforderungen stellen da der halbe Traktor zerlegt werden muss um den Keilriemen zu tauschen !

Die beiden Besucherbänke wurden mit den von Gerhard Brendlin bereits vorgereichteten neuen Brettern (Douglasie damit die Pflege einfacher wird) belegt und sehen jetzt wieder richtig einladend aus. Horst hat sich ganz persönlich der Pflege des Erdkühlschranks gewidmet, jeder Reinlichkeitsfanatiker hat jetzt (wieder) seine Freude an unserem kühlenden Prunkstück.

Nach Abschluss des Arbeitseinsatzes haben Friedhelm und Markus die Gelegenheit für ein paar „Übungsrunden“ mit den Fliegern genutzt.... Friedhelm hat hier eine wunderschöne Landung mit dem Fazer hingelegt die zu seinem Leidwesen und unser aller grosser Freude mit einem sanften Zusammenstoß (nach der Landung) mit der Hütte geendet hat.... damit ist der erste „Freibierkasten“ für das Jahr 2006 gerettet ! Danke Friedhelm !! So kann künftig ruhig jedes Jahr beginnen. (Hütte und Flieger sind wohlauf ☺)

Auch unser neuestes Mitglied (Christian) war auf dem Platz anwesend und hat sich eine Kaufberatung für seinen anstehenden „Raubzug“ über die Modellbaumesse in Freiburg geholt. Wir freuen uns schon darauf ihn fliegen zu sehen !